

***LE CAIRE, □ Egypte, 19 septembre (Infosplusgabon) - Les travaux de la 27<sup>ème</sup> conférence des chefs des services de lutte contre les stupéfiants en Afrique ont démarré lundi dans la ville égyptienne de Hurghada, avec la participation de 20 pays africains.***

Organisée par le ministère égyptien de l'Intérieur, en collaboration avec le bureau des Nations unies au Caire, Interpol et l'Organisation mondiale des douanes, la conférence va se poursuivre jusqu'au 22 septembre.

Elle se penchera sur les aspects de la coopération et de la coordination communes entre les services africains concernés par la lutte contre le trafic des stupéfiants.

La rencontre traitera aussi les questions liées à l'arrestation des bandes et éléments criminels impliqués dans le trafic des stupéfiants et aux efforts déployés pour surveiller les activités liées au trafic de façon à garantir une lutte décisive contre les trafics modernes de drogues.

Des séances de travail bilatérales axées sur la lutte contre les stupéfiants seront tenues en marge de la conférence. Elles visent à renforcer les relations de coopération entre les pays africains voisins dans la manière de faire face aux crimes liés au commerce des stupéfiants et leur trafic à travers les frontières.

FIN/INFOSPLUSGABON/MAY/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon